



Sehr geehrte Damen und Herren,

der Fachkräftemangel betrifft alle Branchen, und um diesem entgegenzuwirken, werden keine Mühen und Kosten gescheut. Leider ist es in vielen Fällen so, dass entweder die Werbemaßnahmen nicht bei der Zielgruppe ankommen oder sich potenzielle Auszubildende melden, welche nicht in das Profil bzw. zu den Anforderungen passen.

„Wir nehmen diese Herausforderung selbst in die Hand!“

Zum ersten Mal in der Geschichte Butzbachs kooperieren die IGS Schrenzerschule Butzbach und das Weidig-Gymnasium und haben gemeinsam eine Schülerfirma ins Leben gerufen. Als unschlagbares Bündnis planen wir seit 2024 jedes Jahr ein Ausbildungsspeeddating mit einem bundesweit einzigartigen Konzept!

Vergangenes Jahr fand das erste Ausbildungsspeeddating in der Turnhalle der Schrenzerschule statt. Wir können Ihnen viel Positives berichten, aber viel besser ist es, wenn die teilnehmenden Unternehmen ihre Erfahrungen teilen:

„(...) Die Stadt Butzbach möchte sich bei euch für die Möglichkeit der Teilnahme an der Ausbildungsmesse bedanken. Es war eine tolle Veranstaltung, die super organisiert war. (...)“

Celina Rüspeler
Personalservice der Stadt Butzbach

„(...) Für die Organisation kann ich Ihnen schon mal 15 Punkte, also höchste Punktzahl geben!! Das war großartig, eine tolle Leistung. Und ich kann Ihnen sagen, dass ich das durchaus beurteilen kann, da ich jedes Jahr ca. 15 Messen und Veranstaltungen wie Ihre für SMS organisiere, da erlebe ich so einiges. (...)“

Melanie Wichmann
Vertrieb-Marketing BUSS-SMS-Canzler

„(...) Im Namen der HeLaBa möchten wir uns ganz herzlich bedanken für wirklich tolle Veranstaltung gestern in der Schrenzerschule in Butzbach.

Wir konnten zwischen 35 und 40 Speeddatings durchführen und unsere Bank und Ihre Angebote in der Ausbildung vorstellen. Das Format ist wirklich gelungen und wir würden uns freuen, wenn andere Schulen so ein Format auch anbieten würden. (...)“

Thomas Ott
Director Network Security & Datacenter Infrastructure Landesbank Hessen Thüringen

Gerne würden wir gemeinsam mit Ihnen in die nächste Runde starten und eine Win-Win Situation schaffen. Wir haben potenzielle Auszubildende, welche auf Grundlage Ihrer Bedürfnisse vorgefiltert werden und Sie können unseren Mitschülerinnen und -schülern attraktive Ausbildungs- und Studienplätze vorstellen, um diese von sich zu überzeugen.

So können Sie dabei sein:

1. Sie können sich bis spätestens 01.11. des Vorjahres entscheiden, ob Sie am Ausbildungsspeeddating im März des Folgejahres teilnehmen möchten.
2. Wenn Interesse besteht, dann senden Sie uns bitte bis spätestens 01.12. ein Logo / ggf. Bilder, eine Kurzbeschreibung, Ausbildungsplätze / Duale-Studiengänge, Kontaktdaten, Ansprechpartner,



Benefits für Auszubildende, ggf. nötige Unterlagen und vor allem Ihre Anforderungen an Auszubildende zu.

2.1 Die gesamte Veranstaltung wird durch den Dachverein Druckhaus e.V. durchgeführt. Sie erhalten zeitnah nach Anmeldung eine Rechnung über das von Ihnen gebuchte Paket. Eine Spendenquittung kann nicht ausgestellt werden!

3. Wir erstellen einen digitalen Flyer, in welchem Ihr Unternehmen den Schülerinnen und Schülern mit den uns überlassenen Informationen vorgestellt wird.

4. Die Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Klassen der IGS Schrenzerschule sowie die 8., 9. und 10. Klassen der Weidigschule erhalten den digitalen Flyer acht Wochen vor der Veranstaltung und müssen sich über ein Onlineformular für mindestens zwei persönliche Gespräche eintragen.

Vorteil: Schülerinnen und Schüler können sich bereits über Ihr Unternehmen informieren und die einzelnen Unternehmen bzw. die Berufe dahinter werden im Vorfeld der Veranstaltung gemeinsam mit den Arbeitslehre- und PoWi-Lehrkräften besprochen.

5. Lehrerinnen und Lehrer bekommen vor der Veranstaltung eine Auswertung der Anmeldungen und können anhand der von Ihnen gestellten Anforderungen einschätzen, ob eine Ausbildung zu der Schülerin oder dem Schüler passt.

Vorteil: In den eins-zu-eins Gesprächen sitzen nur Schülerinnen und Schüler, welche vorab selektiert wurden.

6. Anfang des Jahres wird es einen Elternabend unter dem Motto „Gemeinsam für morgen! Eure Kinder im Fokus“ stattfinden. An diesem Abend haben Sie als Unternehmen die Chance, sich in einem kurzweiligen Programm auf der Bühne den Eltern der Schülerinnen und Schüler zu präsentieren.

Vorteil: Die Eltern können vor dem Ausbildungsspeeddating mit Ihren Kindern darüber sprechen, für welches Unternehmen sie sich anmelden sollen.

7. Ende März findet dann das große Ausbildungsspeeddating statt. Die fünf Jahrgänge mit insgesamt 500 Schülerinnen und Schülern werden in fünf Gruppen eingeteilt.

Pakete:

Jedes Jahr bieten wir unterschiedliche Pakete an, welche auf Ihre individuellen Wünsche angepasst werden. Die Teilnahmegebühr bewegt sich je nach Paket zwischen 500 € und 1.200 €.

Bei Interesse kontaktieren Sie uns gerne über unser Kontaktformular oder per E-Mail.

Mit freundlichen Grüßen

Vorstand Druckhaus e.V.